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上海

我今年參加了上海交大及新竹交大二個校

慶。

我本定于今年四月六日去種參加交大校

廈，臨時因友人應昌期夫婦約我和內人于三月

三十一號一同去腫，提早了數頁。四月七日

晚，翁校長宴請全體海外去的校友共七桌，約

七十人左右 O 席問我向各位校友恭喜了一個好

消息。即翁校長已獲准特別再留任上海交大校

長四年 Q 過去大家擔心翁校長任滿的問題，得

到圓滿解決。次日上午到閔行校區參加校塵，

大禮堂尚未完成，只好仍在小禮堂舉行 O 可座

四百餘位 o~況同上年一樣，擁擠萬分，好多

人只好站在門外，除一般的報告外，有學術活

動中心落成典禮，內有國際標準的會議廳，作

學?而討論之用，觀光旅館式的臥室，供學者專

家住宿。此樓建築及設備約耗費150萬美金。

1990年，由前輩學長莫衡先生哲桐莫若愚校友捐

贈，莫若蠣同學及莫若揖先生設計及監工。耗

時四年始大功告成。

其次有香港校友胡法光等捐贈之上海交大

體育場館奠基典禮，內有游泳池、網球場、田

徑場等設施 O 當晚有1944級的同樂晚會。

新竹交大冠蓋雲集

﹒校度，活動典禮/左起為清大校長沈君山先生，大眾電腦董事長

簡明仁學長，聯華電子董事長曹興誠學長，宏主主電腦董事長施

振榮學長，本文作者蔣光照學長，台大教授鮑亦興學長 o

新竹

四月九號我獨自離j區經港回台北。在上海

己知老學長顧儉德和蕭理昌亦要去新竹參加交

大校慶，四月十號晨即搭他們的便車去新竹交

大。我因參加上海交大校慶，已有五年未參加

新竹交大校慶，今年決心趕回來。一因數十年

來，我大概每年都參加交大校慶(新竹)。這

次已缺席五年 O 二因「交大靈魂」接前校長百

年誕辰紀念，決心參加。上午在大禮堂舉行慶

祝大典，大概年長的關係，同時台上人數太少

被校方詰上台去坐，一切很好，但向台下後方

一看，空空如也。半數座位是空的，大概禮堂

太大了。二三十年前，在台的校友沒有現在

多，但每次都坐滿了五六節火車自台北去新

竹，比目前熱的多，希望年輕校友們多參加學

校的慶典。

下午參加注校長紀念會報告身前事略，很

為詳盡。凌校長真是我們值得紀念並欽佩的交

大人。老校友除顧蕭二位外，尚見到屠欽濤、

盧善棟、翁兆慶等多位，頗為難得。
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